



Massif brûlé en août 2022 sur la commune de Cernon

En août 2022, le Jura a fait face à de nombreux feux de grande ampleur. Si ces feux ont été maîtrisés sans aucune victime ni dommage important, ils sont le marqueur d'une évolution majeure du risque dans le département.

- 1000** hectares brûlés
- 1260** sapeurs-pompiers engagés
- 13** départements en renfort
- 300** largages des moyens aériens de la Sécurité Civile

# RISQUE FEUX DE FORÊT

## LE JURA, UN TERRITOIRE EXPOSÉ

En adoptant les bons réflexes, vous êtes les premiers acteurs de la prévention des feux de forêt et de la protection de notre environnement



# FEUX DE FORÊT ET DE VÉGÉTATION

### AYONS LES BONS RÉFLEXES POUR PRÉVENIR LES DÉPARTS DE FEUX...



Organiser les barbecues **loin de la végétation** qui peut s'enflammer



Jeter ses mégots **dans un cendrier** et non au sol ou par la fenêtre de sa voiture



Réaliser ses travaux **loin de la végétation** et prévoir un **extincteur à portée de main**



Stocker les matériaux et produits inflammables (bois, bouteilles de gaz) **dans un abri fermé, éloigné de l'habitation**

### ... ET SE PROTÉGER DES FEUX



Donner l'alerte en **appelant le 112, le 18 ou le 114** (personnes malentendantes) et tenter de localiser le feu avec précision



S'abriter dans un bâtiment. **La voiture n'est pas un endroit sûr** car facilement inflammable



**Rester informé de la situation** et écouter les consignes des secours et/ou de la mairie

Chaque geste compte  
PRÉSERVONS NOS RESSOURCES

feux-foret.gouv.fr